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「おじゃまします。研究授業＆お仕事拝見」～６年２組 

 １２月３日、６年２組で本年度最後の国語の研究授業が行われました。本校の先生だけでなく、

滋賀県から講師の元京都女子大学附属小学校長の𠮷永先生、教育長先生をはじめ市教委の３名の先

生方、そして、本校の国語の授業を学びたいとおみえになった１６名の他校の小中学校の先生方が

参観されました。石原先生は、本校の若手の先生ですが、授業に対して前向きで、人一倍教材研究

をしています。校長先生の若いころ、こんなに勉強したかなと思うぐらい、一生懸命に取り組んで

います。だから、頭が下がります。 

当日は、教室が３密にならないように配慮しました。そのために、市教委や他校から来た先生方

に６年２組で見ていただき、本校の教職員は、ライブビューイングで、違う部屋から授業の様子を

参観していました。 

講師の𠮷永先生は、６年２組の授業を見て、「味わいながら音読をしていました。手の挙げ方が素

晴らしかったです。友達の意見に対してしっかり聴いて考えていました。自分の言葉で表現できて

いました。振り返りがとても丁寧に書けていました。本当に良い授業を見せてもらいました。石原

先生の板書は、しっかり考えられていて、字も丁寧で見やすいです。この板書を見る子どもは幸せ

です」と、多くの言葉で褒めてくださいました。校長先生も最後に焦点化された子どもたちの発言

を聴いて、その内容に感動していました。 

感謝～お客様を迎えるにあたって～ 

 ６年２組の研究授業で、お客様をお招きする関係で多くの人たちにもご協力いただきました。例

えば、６年 1組の皆さんが、体育館の会場づくりを手伝ってくれました。体育館前の下駄箱をきれ

いにしてくれたのは、５年１組の皆さんです。校長室、玄関、体育館のお花を活けてくれたのは、

市職の鈴木由美さん、６年２組のビデオ撮影には、加茂主事が手伝ってくれました。子どもたちや

教職員の協力で、無事１２月３日を終えたことに、心から感謝をします。ありがとうございました。 
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